



BABELIA La Biblia sigue creciendo como inspiración literaria

SMODA Saltarse los códigos, nuevas reglas del juego



El confinamiento vuelve a la UE

Austria decide duras restricciones, y Alemania ya piensa en aplicarlas

Portugal impone de nuevo las mascarillas en los bares y pedirá certificados

En España, las autonomías se replantean prescindir de personal sanitario

El pasado regresa a Europa. Austria, con un 64,1% de inmunizados contra la covid, anuncia para el lunes una vuelta al confinamiento, y en febrero hará obligatoria la vacunación. Ese país registró ayer 48 fallecidos, con 8,9

millones de habitantes (España sufre unos 20 al día, con 47 millones), y 1.540 contagios por 100.000 habitantes en 14 días (en España son 111,9). Otras naciones con baja vacunación, como Alemania (67,5%) o Grecia (61,1%)

han limitado las actividades sociales de los no vacunados, y el Gobierno germano estudia un confinamiento como el de Austria. Incluso Portugal recupera medidas como la mascarilla obligatoria en locales cerrados y los certificados

de vacunación, pese a ser el Estado de la UE con mayor cobertura vacunal: el 86,5%. En España (79,2%), el repunte de contagios ha llevado a algunas autonomías a replantearse prescindir de personal sanitario. **PÁGINAS 20 A 23**

Arnaldo será el encargado de la sentencia del Constitucional sobre el aborto

El tribunal afronta su etapa más incierta, ya con Trevijano al frente

JOSÉ MARÍA BRUNET, **Madrid**
Pedro González-Trevijano fue elegido ayer presidente del Constitucional, y el polémico magistrado Enrique Arnaldo, nombrado a propuesta del PP, asumirá la sentencia sobre la ley del aborto aprobada en 2010 y contra la que ha escrito. González-Trevijano comienza su mandato sin saber cuánto durará. Todo depende de que dentro de seis meses se renueve o no otro tercio de los magistrados, que corresponde al Gobierno y al Poder Judicial (dos cada uno). Esa recomposición daría mayoría progresista al tribunal. **PÁGINAS 14 Y 15**



'ALMACENADOS' EN LA FRONTERA. El presidente de Bielorrusia, Aleksandr Lukashenko, admitió ayer que sus tropas han ayudado a entrar en la Unión Europea a los migrantes agolpados en la linde con Polonia, pero negó que se trate de una maniobra orquestada. Cientos de migrantes permanecen en el centro de transporte y logística Bruzgi en el lado bielorruso de la frontera (en la imagen). / MAXIM GUCHEK (REUTERS) **PÁGINA 4**

El portavoz de los obispos reduce la pederastia a "pequeños casos"

JUAN G. BEDOYA, **Madrid**
Luis Argüello, portavoz de los obispos españoles, resumió ayer de esta forma el problema al que se enfrenta la Iglesia católica por los abusos sexuales a menores (que suman al menos 945 víctimas): "Solo son pequeños casos". Y agregó: "¿Por qué se pone el foco solo en la Iglesia católica? Hay casos en las federaciones deportivas. ¿Se ha pedido una investigación general al COE o a la FIFA?". **PÁGINA 28**

La acción humana altera el cielo

Los gases de efecto invernadero afectan a las capas atmosféricas más cercanas

MIGUEL ÁNGEL CRIADO, **Madrid**
La acción humana está cambiando el cielo, según ha publicado la revista *Science Advances*. Los límites entre las capas de la atmósfera más cercanas a la Tierra (la troposfera y la estratosfera) se vienen alterando en las últimas décadas a causa de los gases de

efecto invernadero: mientras la troposfera se expande por el calentamiento global, la estratosfera se encoge por un enfriamiento paralelo en las alturas. Según los expertos, esos cambios pueden afectar a la circulación atmosférica planetaria, clave para el clima global. **PÁGINA 26**



Los funcionarios podrán teletrabajar tres días a la semana

MATTEO ALLIEVI, **Madrid**
Los empleados públicos cuya función les permita teletrabajar podrán hacerlo hasta tres días a la semana el año que viene, según anunció ayer en el Congreso la responsable de Hacienda y Función Pública, María Jesús Montero. La ministra añadió que el decreto sobre el trabajo a distancia de los funcionarios estará listo a comienzos de 2022. **PÁGINA 42**